

# 新教育長に 小松 正樹 氏就任

■問合せ 学校教育課 ☎029-885-0340(内)227

3月に開催された第1回美浦村議会定例会において、教育長の任命に関する議案が提出され、議会の同意を得たことから、新しい教育長として小松正樹氏が就任しました。

新教育長の小松氏は、県内各地の小中学校で教べんをとり、美浦村においても美浦中学校の教諭や、安中小学校校長、美浦中学校校長として勤務され、平成29年3月に定年退職されました。その後、翌4月から令和5年3月まで美浦村教育相談センター長として村の教育振興に努められました。また、さらには令和5年4月から美浦村教育委員会委員に就任されたと同時に教育長職務代理者として指名され、美浦村の教育行政に力を注がれました。

前教育長の山崎氏は、令和5年4月から2年間、優れた識見をもって、村の教育行政の進展に尽力され、3月31日付けでの退任となりました。

## 就任のごあいさつ 新教育長 こまつ 小松 まさき 正樹

令和7年4月1日から、教育長に就任した小松正樹です。

私は美浦村内で22年間勤務してまいりました。小・中学校に14年、教育相談センターに6年、教育長職務代理者として2年です。

平成12年に美浦中学校に赴任したときは、A組からF組までクラスがあり、670人の生徒が在籍していました。それから25年。近年は300人に届いていません。少子高齢社会や驚異的な技術の進歩など、予測困難で多様性に富んだ社会になるだろうことはだれもが感じているはずです。これからの時代を生きる子どもたちには、変化や多様性を受け止め柔軟に生きていくことが求められています。

4月から美浦小学校が開校しました。創造性を育む明るく広々とした空間のある校舎。専門性の高い学びができるような教室。屋敷平の高台に並んで立地した小学校と中学校。小・中学校の連携により学びの質を高めるとともに、地域とつながりのある教育活動を構築して、未来に向けて社会を創り出していけるような子どもたちを育てていきます。

そのためにも、学校・家庭・地域・教育委員会が連携して子どもたちの成長を支えていくことが大切です。例えば、子どもたちを乗せた4輪駆動車が力強く走るイメージです。

今後とも、皆様方のご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。



## 退任のごあいさつ 前教育長 やまざき 山崎 みつお 満男

令和7年3月31日をもって教育長を退任いたしました。2年間大変お世話になりました。

令和5年9月から統合小学校の建設が始まり、令和7年3月21日には竣工式が行われました。この美浦小学校の開校にあたって村民の代表である皆さんによる準備委員会が令和5年5月から開始され19回実施されました。統合小学校の名称、スクールバスの運営、校章、校歌等も決められ、令和7年度の開校を迎えました。委員の皆さんには、夜間の会議にもかかわらずご参加をいただき、本当にありがとうございました。

美浦小学校の開校と令和6年度からの美浦村教育振興基本計画や生涯学習推進計画に携わることができたことに喜びを感じています。

在任中は皆様に支えられ、任期を全うできたことに感謝申し上げます。ありがとうございました。

